

Arbeiten
bis

12
Stunden
Tage

Kurzarbeit
Stellenabbau

Kein
Streikrecht

Karenztage

JETZT ERST RECHT!
KUNDGEBUNG ZUM 1. MAI
10:00 UHR
WEIHERSBACHANLAGE
HERZOGENAURACH



RAUS ZUM 1. MAI

Warum es jetzt für dich wichtig ist
zum 1. Mai auf die Straße zu gehen.

Derzeit sind unsere
erkämpften Rechte
zahlreichen Angriffen
ausgesetzt. Diskussionen
über längere Arbeitszeiten
und Änderungen des
Streikrechts nehmen zu.
Am Tag der Arbeit gilt es,
unsere Rechte zu
verteidigen.

Seit 1886 demonstrieren Menschen
weltweit am 1. Mai für ihre Rechte, in
Deutschland seit 1919 als Feiertag.
Diese Tradition zeigt, dass das
Sichtbarmachen von
Arbeitnehmer*innen-Themen Wirkung
hat und viele unserer Themen durch
Demonstrationen am 1. Mai erfolgreich
platziert wurden.

Erhalt der Arbeiterklasse

Arbeitgeber kritisieren
zunehmend unsere
Erfolge und
verschlechtern damit
die
Arbeitsbedingungen,
obwohl gute
Bedingungen
nachweislich die
Leistung und Qualität
steigern.

In Erlangen kämpfen
unsere Kolleg*innen mit
Kurzarbeit und
Stellenstreichungen. Wir
fordern ein klares
Bekenntnis der
Arbeitgeber zum
Industriestandort
Deutschland, um die
Kaufkraft zu sichern und
die Wirtschaft zu
stabilisieren.